

2Q後半を写真で振り返る

2 Qを終えました。これで1年の折り返し地点です。子どもたちは様々な学習や体験を通して、勉強の面はもちろん、精神的にも成長しているように感じます。今回は2 Q後半の様々な活動を写真とともに振り返っていきます。

通信に載せたもの以外の写真は保護者様用ドライブにアップロードしてありますので、 ぜひご覧ください。

https://drive.google.com/drive/folders/1jQS9J7vGAm901-M0U-g9S3TyiZbMvizX





【探究学習 生き生きとした表情で活動しているのがよく分かります】



【地域の人にドキドキしながらインタビュー】



【使い終わった畑をおかたづけ】



【1年生を招待してGame festival】



【役割分担しながらお店を経営しています】



【ゲームのクオリティの高さにびっくり!】



【1年生に上手に遊び方を教えています】



【1年生のお姉さんとしてがんばっています】



【真剣な表情がすてきですね】

2Q最終日、Life studyの授業で1年生を招待してGame festivalを開催しました。どんなお店にするのかグループで考え、たくさん準備し、開催することができました。

1年生からは、「ゲームが楽しかった」「景品をもらえてうれしかった」と、大好評でした。2年生は、「喜んでもらえてうれしかった」「1年生にも来年やってほしい」と感想を言ってくれました。同じ「うれしい」でも、与える側の喜びを感じられていることに子どもたちの成長を感じ、とてもうれしく思いました。



【初めてのソーラン節練習、学年でがんばりました】

スポーツフェスティバルではソーラン節を踊ります。

今年で3年連続なので、「SOLANで2年生と言えばソーラン節」という伝統になっていくといいなと思っています。

ソーラン節には、園児~中学生まで発達段階に応じた多くの振付が存在しますが、全てに共通しているのは、

- ①ダンスステップがなく踊りが苦手な人も取り組みやすいこと
- ②力強さや元気のよく踊る楽しさが感じやすいこと
- ③みんなで動きを揃えることで、一体感と達成感をもてること

だと思っています。スポーツフェスティバルを通して、みんなで揃えること、楽しく元気よく踊ること、踊ること自体を好きになることを目標にしているので、ソーラン節は、とてもよい教材です。

今練習しているものは、低学年のものをよりかっこよく見えるように改良したものなので、ぜひこれからたくさん練習して、本番ですばらしい演技を披露してほしいです。

第2Qはたくさんの楽しいことがありました。「2年生も残り半分だね」と言ったら、「さみしいな」「ずっと2年生がいいな」と言う子がいました。それくらい思い入れをもって今を過ごしてくれていることが、とてもありがたいです。

しかし、第3Qはきっともっともっと楽しい日々になることでしょう。2年生が終わった時に、最高の1年だったとみんなに思ってもらえるよう、職員一同がんばります。第3Qからもよろしくお願いいたします。